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L’attività venatoria si sviluppa a volte come gradita occasione di svago, a 
volte come parte della quotidianità o come uno stile di vita. Caccia non 
significa soltanto premere un grilletto: è un'attività che concilia l'uomo con 
la Natura, ponendolo in stretto contatto con essa nell’esercizio di una 
passione coinvolgente ed affascinante che ha conquistato l’uomo dall’inizio 
dei Secoli." 

“La Squadra di caccia al cinghiale Peliero-Spizio” nasce nell’Febbraio 2014 in 
nome della Sostenibilità della Caccia, per iniziativa di un gruppo di ragazzi di 
Olevano , capitanati da Adriano Masucci (il Capocaccia attuale), che 
concepiscono questa meravigliosa attività come uno stile di vita, uno 
strumento di monitoraggio degli habitat naturali e come una risorsa utile 
per la collettività.  

Noi siamo una Squadra che vediamo e viviamo la caccia come una passione, 
una tradizione culturale tramandata di padre in figlio, qualcosa che ha 
rappresentato nel corso dei secoli non solo un’attività ludica ma un 
complesso fenomeno sociale e culturale. 
Abbiamo voglia di riscoprire le nostre radici e farle conoscere all'opinione 
pubblica affinché i cacciatori possano riacquistare il ruolo positivo che gli 
spetta nell'ambito della società; per cui, il contatto diretto con la gente e la 
proposta continua della caccia come modello sano di accostamento 
dell’interesse dell’uomo nei confronti della Natura, diventa una priorità per 
noi, cacciatori, la cui funzione principale diventa quella di informare 
correttamente i cittadini richiamando i valori della caccia e dell'agricoltura 
intesi come Ambiente e Conservazione delle specie. Sentiamo inoltre la 
necessità di incentivare la caccia tra i giovani e avere voce in capitolo sulle 
vicende che ruotano intorno alla Caccia ed al mondo venatorio. 

Forti dell’entusiasmo che ci spinge, delle gratificanti parole e della 
disponibilità incontrata, speriamo che il nostro progetto diventi uno stimolo 
forte per tutti, in nome di una Caccia Sostenibile e di un prelievo 
Consapevole e, soprattutto, razionale. 

 

 
 
 
 

 


